火の魂ファミリーの皆いつも本当にありがとう。

10月に入り朝晩は秋らしい肌寒さを感じる季節になりました。

季節の変わり目ですから、体調を崩さぬように注意していきましょう。

今年もあっという間に3ヶ月を切り、1年を振り返るのはまだ早いですが、残り3ヶ月で火の魂カンパニーも強い企業にステージアップできると実感していますので、共に変化を恐れず進化して、共に2021年を成長して迎えましょう!

さて、今月の社長からの手紙は、私のブログから抜粋したいと思う。

夢は大きく、努力は日々の積み重ね

夢は大きくても日々の基礎の積み重ねが目標を一つ一つ達成し、その結果が夢への唯一の道

- 一発逆転の成功はない、何かいい方法で劇的に変わる事などあるわけない。
- 一気に出来たものは派手に見えるが脆くコツコツ積み重ねて出来たものは地味だが強い

日々基礎を積み重ねる事ができる人は本当に強い。 メジャーリーグのイチローも同じことを言う。

「小さなことを積み重ねることが、とんでもないところへ行く、ただ一つの道」

私たちで言うならば顧客の求める事に毎日コツコツと積み重ね成長する事。

今、自分に与えられた役割や仕事の「質とスピード」を毎日追求する機能の自分を超える事。

このブログを書きながら私は「ウサギ」と「カメ」の話を思い出していた。

「ウサギ」と「カメ」は丘の上のゴールを目指して競争する話。

ウサギは油断して昼寝をしてしまい、カメはコツコツと歩み進めてウサギを追抜いた。この童話が何を伝えたいのか?それは、ウサギは他人を見て自分の走るペースを決めていた。カメは自分で決めたゴールだけをみてコツコツと歩み続けたから勝てた。ウサギは他人に勝つことが目的であり、カメは自分で決めたゴールを達成することが目的だったのです。私は自分で目標を持って日々コツコツと歩み続ける人が必ず成功すると思います。どんなに凄い知識があって出来ようとも、継続できずに色々と手を出しても結果は何も変わらないのです。 大切なことは自分で決めた身近な目標をコ

ツコツと達成することです。 社会人なら与えられた目標を自分の力で、自分の足で 一歩一歩進み続ける人が必ず成長するし、自分の甘さに負けなかった人が勝つのです。

ウサギとカメの話は、相手に勝つのがウサギの考え、自分に勝つのがカメの考え方。

人生が上手くいく人は、何歳になっても、どんな環境でも、自分がライバルであり、

昨日の自分に勝ち積み重ねる事ができる人だと私は考えています。

「成功者」は「成長者」であり、「カメ」のように自分に勝てる人